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■期日：3月17日（月） 16時30分～18時30分
■会場：萃香園ホテル

3月例会・講演会
担当：例会委員会

　去る3月17日に翠香園ホテルにて3月例会・講演会を開
催しました。例会では新入会員の紹介をはじめ委員会事
業の報告が行われました。また、一般社団法人日本刑事
技術協会の森透匡代表理事を講師にお招きし、「ビジネス
で役立つウソや人間心理の見抜き方」というテーマのもと
ご講演を賜りました。立ち振る舞いに無意識に表れる深層
心理の読み取り方などを具体的に知ることができ、参加さ
れた方々からは大好評の講演会となりました。
　　　　　　　　　 （例会委員会 委員長 緒方 大輔）

■期日：3月17日（月） 18時40分～20時30分
■会場：萃香園ホテル

3月例会懇親会

　令和７年３月１７日に「萃香園ホテル」にて３月例会懇
親会を開催しました。年度最後の懇親会ということで、参
加していただいた方々にゆっくりと楽しんでいただこうと企
画をいたしました。
　久留米絣の魅力を伝える活動をしている久留米大学
生アイドルグループ「あいくる」のステージや、たくさんの景
品を準備してのビンゴ大会を開催し、とても盛り上がった
時間を過ごすことができました。
　最後は、今村会長へのサプライズ映像を投影し、４年
間の会長職を振り返りながら、感動的なフィナーレを迎え
ることができました。
　　　　　（社員親睦委員会　委員長　樋口誠志郎）

業務日誌
出前授業   （三井中央高等学校）
DX・後継者・ビジネス合同委員会
（焼き鳥と蒸し料理の店　しん吉）
第1回福岡県中経協連合会理事会
（福岡県中小企業振興センター402会議室）
出前授業（久留米商業高等学校）
3月例会・講演会（萃香園ホテル）
3月例会後懇親会（萃香園ホテル）
第3回30周年記念事業特別委員会
　　　　　　　   （久留米 惣吉）
次年度予定者「理事会・懇親会」
　　　　（久留米ホテルエスプリ）
第2回国際交流委員会
　    （さかな家そう馬 久留米店）
さくら祭り「スプリングフェスティ
バル」        （久留米三本松公園）
第1回広報委員会（宴場 FLAVOR）
第1回未来リーダー育成委員会
　　　　       （宴場 FRAVOR）

第1回会員交流委員会
        （セルフバーオーベルジュ）
第1回会員拡大委員会（タベタリア）
第1回子どもの未来応援委員会
　　　　　  （鐵板酒場 晴カス）
「JALビジネスキャリアサポート」
新入社員研修   （筑邦銀行 3階）
第1回地域活性化推進委員会
           （久留米ホテルエスプリ）
県連合会「知事公舎での役員懇
談会」          （福岡県知事公舎）
第1回総務委員会
          （創作居酒屋　あべこべ）
第1回例会委員会  （しん吉本店）
第1回ニューフェイス親睦委員会
「委員会研修・親睦会」（あべこべ）
第1回社員親睦委員会
                    （さかな屋そう馬）
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【5月～6月 催事情報】
担当：例会委員会  5月通常総会、懇親会

■日時：5月27日（火）16時00分～
■場所：ハイネスホテル

担当：例会委員会   ブリヂストン石橋CEO「講演会」
■日時：6月9日(月)　17時00分～18時40分
■場所：ホテルマリターレ創世
■講師：石橋秀一氏（㈱ブリヂストン取締役代表執行役員G-CEO）
■演題：ブリヂストン94年の歩み　～2031年創立100周年へ向けて～

アースサポート㈱　代表取締役　麻生久美子様が
1月30日ご逝去されました。

（医）寿栄会本間病院　副理事長日比生一男様の御母堂
日比生和子様が4月8日ご逝去されました。

謹んでお悔やみ申しあげます
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■期日：1月29日（水） 13時45分～16時00分
■会場：久留米信愛高等学校

久留米信愛高等学校出前授業

　令和7年1月29日（水）、久留米信愛高等学校にて、学生と経
営者の双方向の対話を促進する「出前授業」を開催しました。
今回は、前年同様に「持続可能な筑後地区の明るい未来」を
テーマに行いました。
　講師陣として、秋満頼孝氏（あきみつ社労士事務所）、半田剛
志氏（株式会社かがし屋）、宮崎悠輔氏（株式会社アズマ）、宇
佐川桂吾氏（株式会社サンカクキカク）、最所友里恵氏（株式会
社湯どころ）の皆様にご登壇いただきました。
　参加した学生たちは、講師からの貴重な経験やアドバイスを通
じて社会に対する理解を深め、持続可能な社会の実現に向けた
意識を高めることができたと考えています。今後も「出前授業」を通
じて、次世代を担う学生たちの成長を支援していく所存です。

秋満　頼孝
半田　剛志
宮崎　悠輔
宇佐川桂吾
最所友里恵

あきみつ社労士事務所
㈱かがし屋
㈱アズマ
㈱サンカクキカク
㈱湯どころ

溝田　正樹
原口　雅典
梅木　亨介
小池　敏彦
才川　豊揚
北原　将裕
草場　優子
岩邊　康平
田代　亮一
田﨑　　創
西山　弓子
林　亜希子

（株）溝田
（株）Banquet future
（株）ツクリテ
小池工業（株)
（株）ユナイテッドハーツ
北原ウエルテック（株）
(株）ファサード
（株）グリーンホテル・ズコーポレーション
（株）SANCYO 
田﨑社会保険労務士事務所
にしやま司法書士事務所
（株）SANCYO TANOSHIKA SUPPORT

担当：未来リーダー育成委員会

南筑高等学校　講師

久留米信愛高等学校　講師

■期日：2月18日（火） 14時30分～16時10分
■会場：南筑高等学校

南筑高等学校出前授業 　令和7年2月18日（火）、南筑高等学校において「出前授
業」を開催しました。今年度の実施は2校目となります。この
イベントは、「持続可能な筑後地区の明るい未来」をテー
マに、地域の未来を担う学生たちに経営者の視点を学ぶ
機会を提供することを目的としています。
　今回は、6クラスに対して12名の地域で活躍する講師陣
が参加しました。参加した学生たちは、講師に対して積極
的に質問を行い、貴重な経験やアドバイスを通じて地域の
課題に対する理解を深め、持続可能な社会の実現に向け
た意識を高めることができたと感じています。3月には、三井
中央高等学校と久留米商業高等学校での開催を予定し
ています。次世代を担う学生たちの成長を支援していくた
めにも、より多くの講師の方々からの協力をいただきたい所
存です。ぜひご協力ください。
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会社概要
所 在 地

代 表
設 立
職 員 数
業 種

末安　まず会社概要をお願いします。
今村　不動産全般、総合不動産業を
やっています。父が創業しまして、私が二
代目、創業57年目です。
私が入社したのが30歳、39歳の時に社
長に就任し、社長としては19年目です。
末安　仕事のエリアは？
今村　基本的には久留米市を中心とし
たこの県南地区が中心です。不動産業
はどこでもできるので、時には東京にも行
くことがあります。ただし、売上の主体はこ
の久留米市内ですね。
赤司　どんなことをビジョンや目標とし
て経営をされていますか？
今村　これは父の時代からの考えです
が、「お客様の信用、信頼ということを常
に考える」ということと「業界の地位向上
と発展」を常に言っていたので、僕もそ
れを継承しながらやっています。不動産
業は、アメリカでは弁護士と並ぶぐらいの
ステータスですが、日本の場合は「不動
産屋」という軽蔑したような言われ方をし
たりします。
　最近亡くなったみのもんた氏が「不動
産屋」なんて千三つの仕事しかしないく
せに、みたいなことがあったり。それが非
常に業界でも問題になったことがありま
す。だから、そう見られていることが父は
悔しかったようです。とにかくお客様を裏
切らないという信用・信頼と、業界の地
位向上を常に言っていたので、それを今
も考えながらやっていますね。
赤司　久留米の成長をずっと見られて

きたと思うのですが、久留米をどのよう
な街にしたいとかありますか？
今村　今は少し落ち着いているけど、水
面下ではまだまだ治安も悪いと思ってい
るし、最近は災害も多い。そういうところで
しかメジャーになってないので、そこを安
定させて、住みよい街にしたいですね。
　「住めば都」で子育てにもすごくいい
場所だと思うのです。お医者さんも多い
し、どこに行くにも近いし、食べ物も美味し
いし、水も美味しい。だけど反社会的組
織が横行しているような、そういう「ねっと
りした久留米」が私は嫌いでした。
　父と母からは散々、地元の名士の方
のお嬢様とのお見合いの話もありました
が、すべて断りました。そして遠方の人と
結婚しました。
　私も子どもは3人いますが、子供が笑
い声が常に聞こえるような街になるとい
いなと思っているし、子供を育てるなら久
留米に引っ越したいよね、と思えるような
街になってくれるといいと思っている。そ
れだけのポテンシャルのある街だと思う。
だけど、それがなかなか全国に発信でき
てないというのが悔しいです。

渡辺　それは感じます。私は福岡でずっ
と育ちましたが、子供2人目を産んだ時に
2人だけでは育てられないと思っていた
ので、主人の親の近くに引っ越してきま
した。来る時は「え？久留米、大丈夫か
な？」と思いました。でも、今、福岡に行く

と落ち着かなくて。帰ってくるとほっとして
やっぱり住みやすいし、適度に都会で。
ちょうどいいですよね。周りのお母さんた
ちも、他県からいらっしゃる方が結構多い
ですね。子だくさんの方も多いです。
赤司　そういう社会を実現していく仕
事が不動産業なので、まちづくりなどに
非常に関係する思います。そこでもう少
し具体的に教えていただけますか。
今村　そうですね。道路が通ってないよ
うなところは道路を通したいと思います
し、そのためには未開発のところを開発
をかけたりとかということをして、街をつく
るということをしていきたいと思っていま
す。僕らの小さな資本力じゃ小さな分譲
しかできませんが、大手を巻き込んで大
きな開発をかけていくようなことをしてい
きたいですね。
渡辺　会社の人材確保はどうですか？
今村　最近は任せています。最初に人
材像は考えるんですが、基本的に僕が
出すぎると、面接する社員があまり真剣
に考えなくなります。君たちがいいと思っ
たら採用するよ、という言い方をしている
ので、最近は全部任せていて、僕は決
まってから面談するという感じです。そう
しないと、採用する社員が責任を持たな
くなります。入れるのは簡単だけど、辞め
させられない。だからちゃんとしっかり聞き
なさい、という話をしています。

末安　不動産業界の「ここが面白い」
というのは？
今村　一番面白いと思ったのは、同じも
のがないということです。すべて違うもの
です。値決めというのは、売買も賃貸の
家賃の賃料にしても、我々が査定して、
いくらと決めます。だから、価格に対する
責任を持たなきゃいけない。だから、価格
の根拠はと言われた時にちゃんと伝えら
れるように、いろんな情報を収集しながら
やりますが、それが面白いですよね。
渡辺　西日本産業さんとしての独自の
強みはどこですか？
今村　「丁寧さ」だと思います。ここまで
しなくてもいいんじゃない、オーバースペッ
クといえばオーバースペックです。かゆい

ところをかいてあげちゃう。だから、他社さ
んから弊社に来る方が非常に多いです
ね。リピートが多いことも弊社の強みで
す。これは、仕事の質に対する満足度な
のだろうなと思っています。みんなコンプ
ライアンス意識も高いですし、悪いことを
する子はまずいなくて、真面目というのが
一番の強みじゃないですかね。

赤司　話は変わりまして中経協会長職
四年間、いかがだったでしょうか？
今村　最所さんがいい流れを作ってく
れたので、その流れを止めちゃいけない、
きっちりしている中に親睦もあってという、
いい流れがあったからそこを崩さないよう
にしながら、勢いを止めないようにしな
きゃいけないというところを一番気にかけ
ながらやっていたからそこが一番大変で
した。それと会員数を増やしていこうとい
う目標があって、500社を達成できたこと
もよかったですね。また会長職を受けた
時、30周年があると聞いてなかったんで
す。受けた後にあるよと言われたので30
周年もちゃんとしなきゃいけないっていう
プレッシャーもありました。
赤司　コロナ中でもありましたね。
今村　だからそれも大変ですよね。会を
止めちゃいけないというか、行事がなくな
ると会が面白くないから退会者が増えた
りします。そうならないようにどうしたらでき
るか、というのは日々考えていました。多
少のリスクは負ってでもやらなきゃ、という
ことで足を止めずにやったおかげで、会
員数も減らなかった。我々が副会長の時

はやっぱり活動が全くできなかったから、
会費も半分返したりということもしたんで
すが、それを毎回やってしまうと良くない
ので、なんとか皆さんに会費分満足して
もらえるような事業をしていこうということ
で、そこはちょっとずっとやっていました。
渡辺　今後の中経協への期待は？
今村　今後の中経協は一旦バトンを渡
した以上、やっぱり引き継いだメンバーが
いい会を作ってくれると信じていますの
で、私は一切考えないことにしています。
　相談された時は、もちろんそれなりに
意見は言いますが、基本的には自分か
らどうこうというのは言うつもりはありませ
ん。一切ホームページを見ないようにしよ
うと思います。見るといろいろと気になり
ます。だから、とにかく考えない。任せたか
ら、任せた以上は彼らが頑張ると思って
後は応援するだけ。例会委員会の受付
をしっかりやります（笑）。

末安　最後に座右の銘をお聞きしてよ
ろしいでしょうか。
今村　座右の銘は、「不易流行 温故
知新」です。古いものに疑問を持たない
んじゃなくて、常に新しいこともチャレンジ
していく。もちろん古いものを大事にしな
がら温故知新もそうです。ちょっと似てい
るけど。その二つを大事にしているのと、
父から言われていることでいくと、一番言
われていたのは「受けた恩は石に刻め」
とよく言われていたから、そこのところだけ
はいつも心に思っています。
　与えた恩は水に流せ、受けた恩は石
に刻む。それはいつも考えています。
末安　今日はありがとうございました。
今村　こちらこそありがとうございました。
今後は一会員として、皆さんと一緒の
テーブルで楽しく飲ませてもらいます。

福岡県久留米市花畑3-3-3
ロイヤルタワー花畑駅前1F・2F
TEL.0942-33-3023
今村 公榮
1969年
31名
総合不動産業

会 員 イ ン タ ビ ュ ー
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西日本産業株式会社

久留米市およびその周辺の不動産を探すならまずはここへ
代表取締役社長
今村　公榮さん

久留米をさらに住みやすい街へ



5

インタビュー中の一コマ

末安　まず会社概要をお願いします。
今村　不動産全般、総合不動産業を
やっています。父が創業しまして、私が二
代目、創業57年目です。
私が入社したのが30歳、39歳の時に社
長に就任し、社長としては19年目です。
末安　仕事のエリアは？
今村　基本的には久留米市を中心とし
たこの県南地区が中心です。不動産業
はどこでもできるので、時には東京にも行
くことがあります。ただし、売上の主体はこ
の久留米市内ですね。
赤司　どんなことをビジョンや目標とし
て経営をされていますか？
今村　これは父の時代からの考えです
が、「お客様の信用、信頼ということを常
に考える」ということと「業界の地位向上
と発展」を常に言っていたので、僕もそ
れを継承しながらやっています。不動産
業は、アメリカでは弁護士と並ぶぐらいの
ステータスですが、日本の場合は「不動
産屋」という軽蔑したような言われ方をし
たりします。
　最近亡くなったみのもんた氏が「不動
産屋」なんて千三つの仕事しかしないく
せに、みたいなことがあったり。それが非
常に業界でも問題になったことがありま
す。だから、そう見られていることが父は
悔しかったようです。とにかくお客様を裏
切らないという信用・信頼と、業界の地
位向上を常に言っていたので、それを今
も考えながらやっていますね。
赤司　久留米の成長をずっと見られて

きたと思うのですが、久留米をどのよう
な街にしたいとかありますか？
今村　今は少し落ち着いているけど、水
面下ではまだまだ治安も悪いと思ってい
るし、最近は災害も多い。そういうところで
しかメジャーになってないので、そこを安
定させて、住みよい街にしたいですね。
　「住めば都」で子育てにもすごくいい
場所だと思うのです。お医者さんも多い
し、どこに行くにも近いし、食べ物も美味し
いし、水も美味しい。だけど反社会的組
織が横行しているような、そういう「ねっと
りした久留米」が私は嫌いでした。
　父と母からは散々、地元の名士の方
のお嬢様とのお見合いの話もありました
が、すべて断りました。そして遠方の人と
結婚しました。
　私も子どもは3人いますが、子供が笑
い声が常に聞こえるような街になるとい
いなと思っているし、子供を育てるなら久
留米に引っ越したいよね、と思えるような
街になってくれるといいと思っている。そ
れだけのポテンシャルのある街だと思う。
だけど、それがなかなか全国に発信でき
てないというのが悔しいです。

渡辺　それは感じます。私は福岡でずっ
と育ちましたが、子供2人目を産んだ時に
2人だけでは育てられないと思っていた
ので、主人の親の近くに引っ越してきま
した。来る時は「え？久留米、大丈夫か
な？」と思いました。でも、今、福岡に行く

と落ち着かなくて。帰ってくるとほっとして
やっぱり住みやすいし、適度に都会で。
ちょうどいいですよね。周りのお母さんた
ちも、他県からいらっしゃる方が結構多い
ですね。子だくさんの方も多いです。
赤司　そういう社会を実現していく仕
事が不動産業なので、まちづくりなどに
非常に関係する思います。そこでもう少
し具体的に教えていただけますか。
今村　そうですね。道路が通ってないよ
うなところは道路を通したいと思います
し、そのためには未開発のところを開発
をかけたりとかということをして、街をつく
るということをしていきたいと思っていま
す。僕らの小さな資本力じゃ小さな分譲
しかできませんが、大手を巻き込んで大
きな開発をかけていくようなことをしてい
きたいですね。
渡辺　会社の人材確保はどうですか？
今村　最近は任せています。最初に人
材像は考えるんですが、基本的に僕が
出すぎると、面接する社員があまり真剣
に考えなくなります。君たちがいいと思っ
たら採用するよ、という言い方をしている
ので、最近は全部任せていて、僕は決
まってから面談するという感じです。そう
しないと、採用する社員が責任を持たな
くなります。入れるのは簡単だけど、辞め
させられない。だからちゃんとしっかり聞き
なさい、という話をしています。

末安　不動産業界の「ここが面白い」
というのは？
今村　一番面白いと思ったのは、同じも
のがないということです。すべて違うもの
です。値決めというのは、売買も賃貸の
家賃の賃料にしても、我々が査定して、
いくらと決めます。だから、価格に対する
責任を持たなきゃいけない。だから、価格
の根拠はと言われた時にちゃんと伝えら
れるように、いろんな情報を収集しながら
やりますが、それが面白いですよね。
渡辺　西日本産業さんとしての独自の
強みはどこですか？
今村　「丁寧さ」だと思います。ここまで
しなくてもいいんじゃない、オーバースペッ
クといえばオーバースペックです。かゆい

ところをかいてあげちゃう。だから、他社さ
んから弊社に来る方が非常に多いです
ね。リピートが多いことも弊社の強みで
す。これは、仕事の質に対する満足度な
のだろうなと思っています。みんなコンプ
ライアンス意識も高いですし、悪いことを
する子はまずいなくて、真面目というのが
一番の強みじゃないですかね。

赤司　話は変わりまして中経協会長職
四年間、いかがだったでしょうか？
今村　最所さんがいい流れを作ってく
れたので、その流れを止めちゃいけない、
きっちりしている中に親睦もあってという、
いい流れがあったからそこを崩さないよう
にしながら、勢いを止めないようにしな
きゃいけないというところを一番気にかけ
ながらやっていたからそこが一番大変で
した。それと会員数を増やしていこうとい
う目標があって、500社を達成できたこと
もよかったですね。また会長職を受けた
時、30周年があると聞いてなかったんで
す。受けた後にあるよと言われたので30
周年もちゃんとしなきゃいけないっていう
プレッシャーもありました。
赤司　コロナ中でもありましたね。
今村　だからそれも大変ですよね。会を
止めちゃいけないというか、行事がなくな
ると会が面白くないから退会者が増えた
りします。そうならないようにどうしたらでき
るか、というのは日々考えていました。多
少のリスクは負ってでもやらなきゃ、という
ことで足を止めずにやったおかげで、会
員数も減らなかった。我々が副会長の時

はやっぱり活動が全くできなかったから、
会費も半分返したりということもしたんで
すが、それを毎回やってしまうと良くない
ので、なんとか皆さんに会費分満足して
もらえるような事業をしていこうということ
で、そこはちょっとずっとやっていました。
渡辺　今後の中経協への期待は？
今村　今後の中経協は一旦バトンを渡
した以上、やっぱり引き継いだメンバーが
いい会を作ってくれると信じていますの
で、私は一切考えないことにしています。
　相談された時は、もちろんそれなりに
意見は言いますが、基本的には自分か
らどうこうというのは言うつもりはありませ
ん。一切ホームページを見ないようにしよ
うと思います。見るといろいろと気になり
ます。だから、とにかく考えない。任せたか
ら、任せた以上は彼らが頑張ると思って
後は応援するだけ。例会委員会の受付
をしっかりやります（笑）。

末安　最後に座右の銘をお聞きしてよ
ろしいでしょうか。
今村　座右の銘は、「不易流行 温故
知新」です。古いものに疑問を持たない
んじゃなくて、常に新しいこともチャレンジ
していく。もちろん古いものを大事にしな
がら温故知新もそうです。ちょっと似てい
るけど。その二つを大事にしているのと、
父から言われていることでいくと、一番言
われていたのは「受けた恩は石に刻め」
とよく言われていたから、そこのところだけ
はいつも心に思っています。
　与えた恩は水に流せ、受けた恩は石
に刻む。それはいつも考えています。
末安　今日はありがとうございました。
今村　こちらこそありがとうございました。
今後は一会員として、皆さんと一緒の
テーブルで楽しく飲ませてもらいます。

家賃を決めることへの責任

中経協会長を振り返って

不易流行 温故知新
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景色をつくる仕事、
出会いから始まった夢

広報委員会
リレーコラム （株）高取造園土木

代表取締役　髙取陪生

　近年、新型ジムニーはその無骨なデザインと高い走
破性で人気を集め、多くのファンを魅了している。私もそ
の魅力に惹かれ、3年前にジムニーに乗り始めた。
　SNSで出会った仲間たちとイベントやオフ会に参加
するうちに、同じ趣味を持つ人たちが集う大きなコミュニ
ティが広がっていること、そしてそのつながりの温かさに
驚かされた。ある日のオフ会で、「筑後にみんなで遊べ
るオフロード場があればいいのに」という声が上がった。
ただの願望にとどまらず、みんなが本気で求めているこ
とのように思えた。その言葉が、なぜか心に深く残った。
　私は造園建設業を営んでいる。工事で出た残土を
処理するために使っている山があり、いつかその場所に

キャンプ場を作るのが夢だった。ただ、それだけでは平
凡で、人が集まる理由としては弱い気がしていた。川が
あるわけでも、標高が高いわけでもない。だからこそ、そ
の場所にしかない魅力をずっと探していた。
　ジムニーとの出会いが、その答えをくれた気がする。
オフロードも楽しめるキャンプ場なら、走る姿そのものが
絵になる。景観をつくるのが私の仕事だからこそ、走っ
ても、泊まっても、写真を撮っても楽しい̶̶そんな“映
える”場所を、この地にたくさん仕掛けたい。
　ただの雑談だったはずの会話が、現実に変わろうとし
ている。仲間と走るその日を思い描きながら、今も少しず
つ夢を形にしている。

　去る2月3日に当委員会の4回目となる最終事業、eスポーツ体
験＆カキ小屋バスツアーを開催しました。朝イチに久留米を出
発し、まずは、西日本最大級のeスポーツ総合施設「esports 
Challenger's Park」を訪問し、施設見学とeスポーツ（2タイト
ル）体験を行いました。4チームに別れ、チーム対抗戦のゲーム
バトルでしたが、たかがゲームと思いきや、白熱したバトルが展

開され、これがeスポーツと呼ばれる所以なのだと実感しました。 
　午後からは糸島に移動し、カキ小屋での食事会。カキを中心
とした魚介の浜焼きと白ワインを堪能し、会員相互の交流や親
睦を図ることが出来ました。理事会構成メンバーを中心に、多く
の会員の皆さまにご参加いただきました。本当にありがとうござ
いました。　　　    （DX推進委員会　委員長　楢原靖弘）

担当：DX推進委員会■期日：2月3日（月）　8時40分～16時40分
■会場：esports Challenger’s Park・カキ小屋徳栄丸

eスポーツ体験＆カキ小屋バスツアー



健 康 情 報「煙が出ないから安心」は本当？ ～加熱式・電子たばこの現状
●加熱式たばこ
たばこ葉を加熱し、発生するエアロゾル（蒸気）を吸引する製品
です。火を使わず煙が出ないことから「害が少ない」と考えられ
がちですが、ニコチンを含み、依存性は紙巻たばこと同様。
●電子たばこ
液体リキッドを加熱して蒸気を発生される製品でたばこ葉を使
用しない点が特徴。国内では医薬品医療機器等法（薬機法）に
よりニコチンを含む製品の販売は原則禁止されていますが、個
人輸入品にはニコチン入りも多く存在します。
●増加する新型たばこの使用者
「令和５年 国民健康・栄養調査」によると、現在習慣的に喫煙し
ている人の割合は15.7％で、その内訳は男性25.6％、女性
6.9％です。
そのうち、喫煙者が使用しているたばこの種類をみると、
・紙巻たばこを吸っている人：男性69.7％、女性63.2％
・加熱式たばこを吸っている人：男性38.5％、女性42.3％
加熱式たばこは、特に若年層や働き世代を中心に広まってきて
おり、選ぶ理由として、次のような傾向がありました。
・「煙やにおいが少ない」・「周囲への影響が小さい」・「紙巻たば

こよりも健康被害が少ない」
実際に新型たばこの広告等を確認すると
クリーンなイメージの表現がみられます
が、同時に「周りの人の健康への悪影響が
否定できません。」と紙巻たばこ同様に免
責表現が記されていることも事実です。
加熱式たばこでは、「グリシドール・ピリジン・ジメチルなど」の化
学物質の発生量が紙巻たばこより増加しているという報告が
あります。これらの物質は呼吸器や循環器への影響を引き起こ
すリスクがあり、長期的影響についても不明な点が多いのが実
情です。
電子たばこでは、リキッドの成分（プロピレングリコール、グリセ
リン、香料など）は加熱によってホルムアルデヒドなどの有害物
質に変化する可能性があり、肺機能への悪影響やアレルギー
反応の誘発が報告されています。
禁煙は「がまん」ではなく「選択」
今はさまざまな制度が整っており、自分にあった方法で"卒煙"
を目指せます。まずは知ることから、そして自分や大切な人た
ちのために、一歩を踏み出してみませんか

■期日：2月27日（月） 14時30分～16時50分
■会場：久留米シティプラザ

経営力向上セミナー

　去る２月２７日、久留米シティプラザ大会議室におきまし
て、「企業にとって大切な資本『人』に関するセミナー」と題
した事業を開催しました。内容としましては『経営に役立て
ていただける情報を発信する』ことを目的とした『労務トラ
ブル予防のヒント』と『採用課題解決の秘訣』でしたが、経
験豊富な実務担当者様より『プロ（専門家）の目線や見
解』をご教授いただきました。ご参加の皆様の思考を深め
る機会とできましたのであれば幸いです
　　            （経営力向上委員会 委員長 中川 章朗）

企業にとって大切な資本『人』
経営力向上委員会



　今回の若葉会は春の爽やかな天候の中、佐賀カントリーでの開
催となりました。参加者は25名で梅本昭仁氏が見事優勝されまし
た。上位成績は下記のとおりです。     

第138回 ｢若葉会｣

梅本 昭仁氏が優勝
■令和7年4月15日（火）
■佐賀カントリー倶楽部

◆優　勝：梅本 昭仁氏（㈱広川育苗ウメモト）
◆準優勝：西田 成年氏（㈲エヌ）
◆第３位：家永 雅文氏（大東電気工事㈱）
◆ベストグロス:梅本 昭仁氏（㈱広川育苗ウメモト）
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㈲Ks’21
変更前：代表取締役 秋月 久美子氏
変更後：総支配人 上野 直幸氏

変更後：代表取締役副社長 井上 元太氏

大日ビジネスコンサルティング㈱
変更前：代表取締役 大久保 英明氏
変更後：シニアマネージャー 安達 彰氏

㈱イノウエハウジング
変更前：代表取締役 井上 正道氏

㈱小林建設
変更前：代表取締役 近藤 泰大氏
変更後：主任　吉岡 健一氏

アースサポート㈱
変更前：代表取締役 麻生 久美子氏
変更後：代表取締役 麻生 博己氏

金子建設㈱
変更前：代表取締役社長 金子 泰大氏
変更後：代表取締役社長 金子 宜礼氏

㈱にしけい久留米支社
変更前：久留米支社長 石橋 哲也氏
変更後：久留米支社長 堤 直輝氏

会員の変更

㈲田島室内装飾
変更前：久留米市梅満町337-1

変更前：久留米市津福本町1690-8

変更後： 筑後市西牟田6080

常誠通信㈱

変更後： 久留米市津福本町1644-1

㈲ビッグワン
変更前：久留米市合川町1832
変更後： 久留米市諏訪野町2631

変更前：㈱ライフプラザパートナーズ　久留米市東町25-2-ﾍﾞｽﾄｱﾒﾆﾃｨﾋﾞﾙ4F
変更後： ㈱ライフプラザパートナーズ久留米FA
　　　　久留米市東町25-2　プロフィシャルビル4F

住所の変更

愛華園
変更前：営業部長 冨松 正治氏
変更後： 代表 冨松 正治氏

㈱オカジマ商事
変更前：常務取締役 斉藤 斗志氏
変更後： 代表取締役 斉藤 斗志氏

㈱木下
変更前：取締役副社長 木下 幹朗氏
変更後： 代表取締役社長 木下 幹朗氏

㈱GCC Japan
変更前：代表取締役 光山 茂氏
変更後： 取締役会長 光山 茂氏

役職の変更

社名及び住所の変更

変更前：牛島商事(名）クルメホテルエスプリ　総支配人 牛島 純一氏
変更後： 牛島商事(名）代表社員　牛島 純一氏

会社名・役職の変更

会員事業紹介 新会員
●㈱日本航空 九州支店　グループ長　乃美 恵輔氏　【賛助会員】
　福岡市博多区冷泉町2-1博多祇園M-SQUARE　10階　空運業
　TEL.092-261-5105　推薦者：㈱ベストコンサル、西日本産業㈱

●山九㈱　代表取締役　河村　浩氏
　久留米市日吉町27-8　白蟻施工
　TEL.0942-33-8631　推薦者：久留米建設㈱、㈱オカジマ商事

●㈱髙田電工　代表取締役　髙田 直幸氏
　久留米市梅満町770　電気工事業
　TEL.090-3075-8559　推薦者：久留米建設㈱、㈱オカジマ商事 

●Advance Motor Works　代表　江島 功晃氏
　小郡市上岩田1062-3　自動車バイク販売・整備
　TEL.0942-48-8959　推薦者：㈱平野不動産、タベタリア

●㈱津城材木店　代表取締役　津城 光俊氏
　久留米市本町14-11　木材販売業
　TEL.0942-32-4861　推薦者：㈱平野不動産、タベタリア

●イーアイピーコーポレーション㈱　専務取締役　藤後　祐介氏
　久留米市高野2丁目11-22 サービス業
　TEL.0942-65-4525　（推薦者：㈱ユナイテッドハーツ、充寛労務管理事務所）

●フランス菓子グランシェフ　鷲頭　かおり氏
　久留米市梅満町1154-1-吉岡ビル1F　小売業
　TEL.0942-32-3295　（推薦者：常誠通信㈱、㈱ハウジングライフ）

●㈱アクア　代表取締役　矢野　里沙氏
　久留米市荒木町荒木1122　レンタルおしぼり業
　TEL.0942-27-2437　（推薦者：㈱大正保険、亀屋硝子㈱）

●㈱あつまる　責任者　田中　奈月氏
　福岡市中央区大名2-6-50-大名ガーデンシティ7F　TEL.092-739-0067
　マーケティングコンサルティング事業　（推薦者：㈱筑邦銀行）




